

Sedangkan PM Program Internasional Ar-Risalah dengan manajemen pondok Internasional mampu memotifasi santri dalam orientasinya dalam pengaruh globalisasi telah melakukan strategi dan terobosan baik dari kurikulum dan pembelajaran sehingga santri mampu menggeser orientasinya sebagai santri.

PM Program Internasional Ar-Risalah merupakan lembaga pendidikan Islam modern dan unggul, baik dalam tatanan nasional maupun global. Sistem pendidikan yang dianut dan diterapkan merupakan respon terhadap aspirasi dan kebutuhan masyarakat serta perkembangan zaman yang menghendaki kualitas pendidikan yang unggul yang mengintegrasikan antara ilmu, teologi dan agama.

2. Bentuk pergeseran orientasi santri yaitu:
 - a. Santri pondok pesantren Langitan dalam rangka menghadapinya selalu eksis dengan sistem yang menjadi tujuan awal didirikannya pesantren ini, yaitu menjadi tempat untuk memahami dan mendalami ilmu agama Islam (*tafāquh fi al-din*) dalam bentuk Pesantren salaf, meskipun dengan berbagai resiko yang harus dihadapi, seperti berkurangnya santri, karena berpalingnya orang tua dari pendidikan yang tidak bisa memberikan ijazah formal
 - b. Orientasi santri PM Internasional Ar-Risalah mengacu kepada penyiapan Santri yang berfikir kritis, dinamis, kreatif, inovatif, mampu berinteraksi di lingkungannya, dengan dilandasi nilai-nilai etika, moral dan

keagamaan. PM Internasional Ar-Risalah menerapkan kurikulum yang komprehensif dari Kemendikbud, Kemenag ditambah muatan kepesantrenan, tahfidzul Qur'an dan kemampuan bahasa asing. Budaya yang dikembangkan santri PM Internasional Ar-Risalah lebih berorientasi kepada tradisi Melayu, yang menandai bergesernya budaya pesantren dan budaya Jawa ke arah budaya Melayu yang lebih puritan, egaliter dan kosmopolit.

3. Implementasi pergeseran orientasi santri antara lain yaitu:
 - a. Orientasi santri PP Langitan merencanakan serta melakukan inovasi dan langkah-langkah strategis Santri pondok pesantren, baik yang bersifat internal maupun eksternal, sebagai usaha untuk menghadapi arus globalisasi dengan segala tantangannya, sehingga tetap bisa eksis sebagai pioner agama Islam dalam bentuk out put santri pesantren salaf.
 - b. Orientasi santri PM Internasional Ar-Risalah dalam memahami ayat al-Qur'an dan Hadist bercorak rasional dan kontekstual. Realitas tersebut merupakan bagian dan proses reaktualisasi dan kontekstualisasi pemahaman agama yang telah lama menjadi wacana kalangan Muslim modernis dan neomodernis dalam menafsirkan ulang teks-teks suci sesuai dengan realitas kehidupan. Mereka menolak teologi yang rumit, sangat filosofis dan berusaha menghadirkannya dalam kehidupan praktis. Mereka menganggap rumusan fikih sekarang bukanlah rumusan final,

